



Elaboración de productos del mar |2018|

03

10 de mayo de 2018

SI LA PATRONAL NO ATIENDE A NUESTRAS NECESIDADES, SE PREVÉ UN HORIZONTE LLENO DE MOVILIZACIONES

Compañeros y compañeras:

En el día de hoy se ha vuelto a reunir la mesa de negociación del convenio de elaboración de productos del mar.

Siguen en sus trece, como plantearon en la reunión anterior, de ofrecer una subida salarial de un 3% para el 2018, un 1% para el 2019 y otro 1% para el 2020. Con esta oferta, que claramente es insuficiente para nosotras, se olvidan de la subida salarial de los años 2016 y 2017.

Vuelven a insistir en que el contenido del actual convenio les satisface totalmente y que no creen que deba ser modificado en ningún sentido, lo que a unas claras, significa la poca o nula disposición para negociar por su parte.

Ante esta postura, y vista la actitud por parte de la patronal, nos vemos obligados a pensar en un más que posible escenario de movilizaciones, empezando por una ronda de asambleas en el mes de mayo para informar a los trabajadores y trabajadoras del sector.

Así mismo, el responsable estatal de la negociación del convenio de elaborados, acompañará el día 22 de mayo a las compañeras en la

manifestación de Santiago de Compostela, en el marco de la jornada de lucha convocada en todo el estado.

Por último, se ha fijado la próxima reunión de negociación para el 6 de junio de 2018 a las 12:00 horas en Vigo.

Seguimos informando.

CCOO de Industria